

聖愛

十一月号

原町聖愛保育園

二〇〇八年十一月一日発行

散歩が楽しい季節となりました。木の実を見つけ、嬉しそうに見せ合い、両手いっぱい拾い集める子どもたち。人形にみたり、オブジェにし、秋ならではの遊びを楽しんでいます。

運動会の感想 Part 1

★運動会は親子共々楽しみました。娘もよく頑張りました。他の子供達も元気いっぱい、なんだか私のほうが元氣と勇気ももらいました。子供達も頑張っているのだから大人の私も頑張らなくては!! とつくづく実感させられました。トライアスロンレースではかなりうけていましたね!! 運動会って本当に良いですね。また来年を楽しみにしています。K

★今年で2回目の運動会でした。昨年より出来ることが増え、時々胸が熱くなるほど、子供の成長が見れました。本当にありがとございました。F

★運動会とても楽しめました。カミナリさんのダンスも皆ソリソリでとてもかわいらしく良かったです。また、お土産の鳥の笛とキリンのおぼりとケース、とても喜んでいました。ありがとございました。Y

★運動会の前日は、とても不安そうであまり心配しましたが、終始笑顔で楽しそうに頑張っていました。かみなりちゃんのダンスとても上手でかわいかったです。昨年とはまた違った娘の成長した姿がよく見れました。K

★今回の運動会は親子共々、楽しみながら競技をすることができ、とても感動しました。来年も楽しみにしています。先生方もお疲れ様でした。O

★娘がニコニコと参加している姿をみて嬉しく思いました。テーマに沿った保育をしていると、競技内容を見て感じる事ができました。保護者競技は徐々に本気になり楽しかったです。Y

★運動会お世話様でした。娘の苦手を話聞いて行動する。これが出来るようになっただけでも成長だと思えます。かけこみでも速くビックリしました。予想以上でした。ファミリークラスでの「うみほつず」の話を基に体の動きで表現するのも素晴らしいです。良い運動会をありがとうございました。H

★うみほつずは息子の元氣な姿を見るのが出来て良かったです。来年の鼓笛隊では「シンバル」をやりたいと毎日家で、「イチ、ニ、サン、バーン」などシンバルのパートを覚えるのを練習していました。当日も一緒に演奏したつもりでやっていました。がんばってほしいです。M

★先生方の色々な配慮が競技の中随所に感じられ、とても素晴らしい運動会だと毎年思っています。参加させていたいてあります。今年もまた、昨年より成長した子どもの姿を見る事ができました。ほめてあげたことで息子も少し自信がいたのか、とても嬉しそうでした。今年は、地球温暖化について、子どもたちからのメッセージ。大人がきちんと考え受け止めて、できることから少しずつやってみようと思いましたが、子どもたちの未来を私たちが考えなければ、子どもたちは益々大変な世の中で生活しなければならぬのだなあと思いました。また、主人も今回お手伝いをさせてもらってまた運動会を楽しんだと喜んでおりました。来年は、年長さんとして、成長した息子の姿を楽しみにしております。T

★運動会では娘の頑張る姿にとても感動しました。かけこみ鼓笛隊も満足できた結果だったよつで、娘も達成感を味わうことができたみたいです。先生方のご指導に感謝いたします。I

11月の保育目標 主題 0. 1. 2歳児「ありがとう」 3. 4. 5歳児「気づく」

暗唱聖句：主の慈しみに生きる人々よ 主に讚美の歌をうたい 聖なる御名を唱え、感謝をささげよ 詩編 30 篇 5 節

年齢	保育目標	保育内容	保育者の配慮
0歳児	・周りの自然の中で心地よく過ごす。 戸外探索を楽しみながら手・足・指を使って遊ぶ。	・探索活動（歩く、木の葉、枝を拾って見る、触れる） ・斜面の登り下り、トンネルをくぐる。 ・リズムに合わせて体を揺らす音楽遊び ・指先を使った遊び（ボール落とし、シールはがし）	・探索で見つけたものに、共感しながら、子どもが興味をもって遊べるようにする。 ・月齢の低い子ども、個々に合わせ、デッキや園庭に出て戸外で過ごす時間を大切に ・発達に応じて、興味に応じたおもちゃを提供し、楽しみながら手指の動きを促す。
1歳児	・秋の自然の中で体を動かし、探索を楽しむ。	・散歩（木の実や落ち葉にふれる） ・散歩で見つけたものでおもちゃ作り（マラカス、ペンダント） ・しっぽとり ・太鼓橋、こぶこぶ山、鉄棒（登る、ぶら下がる）	・散歩や戸外遊びでは、手足を使って伸び伸び遊べるように保育者が先にやってみせて関心を引き出せるようにする。 ・落ち葉や木の実を拾ったり秋の自然に触れて遊べるよう保育者が意識し、見つけたものは活かして遊具を作るなど遊びをつなげていけるようにする。
2歳児	・友だちとの関わりを楽しみ、一緒に遊ぶ喜びを感じる。	・散歩 ・木の実や落ち葉を使って遊ぶ。 ・ルールのある遊び（椅子取りゲーム、爆弾ゲーム） ・絵本を見てごっこ遊び ・指先を使った遊び（はさみやのりを使う）	・友だちと一緒にルールを守って遊ぶと楽しい、友だちと協力して遊ぶと楽しいという経験ができるよう保育者も一緒になり遊びを広げる。 ・自分の思いを通そうとして、トラブルになることがある。思いをうけとめながら相手の気持ちも伝え、気づけるようにする。
3歳児	・経験したこと、感じたこと、想像したことを伝え表現する。	〔室内〕 ・押し葉 ・木の実、枝を使って制作 ※1 ・点描画 ※2 ・マフラー制作 ※5 ・クリスマス物語の表紙作り	・自分から材料を選んで遊ぶ準備をしたり、一人一人の興味や関心に合わせて遊び出せるようにする。 ※1 ・自分が思いつく遊びだけでなく、いろいろな遊び方があることを知らせ、面白さを感じながら、思いや見立てを引き出す。 ※2
4歳児	・生活の中で音・色・形・味・香りなどに気づいたり感じたりして楽しむ。	〔戸外〕 ・園外保育 ・マラソン ・S字すり抜け ・ドッチボール ※3	・自然物に触れ、様々なことを感じとれる機会や場を作る。 ※1 ・友だちと遊ぶことの楽しさや面白さを味わえるようにする。 ※3 ・1つ1つを丁寧に取り組めるよう個別に伝える。 ※5
5歳児	・気持ちや考えを伝え合い、話し合って遊びを深める。	他 感謝訪問プレゼントづくり おはぎづくり 収穫感謝祭 ※4	・子どもたちが遊びの中の役割やルールを理解して強調したり自分の気持ちを相手に伝えながら、遊びを自分たちで進めていけるようにする。 ※3 ・身近な社会や自然事象への関心を深められるよう、美しさや不思議さなど季節の変化を受け止め、神様の不思議な力や働きを知る。 ※4



★運動会お疲れ様でした。毎年内容もちがうので、アイデアに驚かされます。先生方「苦勞様でした。」

★保育園最後の運動会、親子共々楽しく過すことが出来ました。鼓笛隊は、家に帰ると「今日はこういう練習したんだよと教えてくれ、私も覚えてしまっただけです。本番も練習の成果が十分に発揮できたんじゃないかと思えます。とても真剣な顔が印象的でした。先生役員の方々本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。」

★運動会お疲れ様でした。前夜の娘の話では、「かけっこは一番最後のな。なんて言っていたのが、本番ではなんと一番!! もく見てる私がドキドキしてしまいました。フラではとつてもかわいくステキに踊っていたので、振り付けをちゃんと覚えて、練習したことがわかりました。娘は祖母と一緒にふわふわ雲が出来たことが嬉しかったようです。」

★運動会、親子とも楽しませてくれました。ありがとうございました。春の頃はちゃんとつきぐみさんをやるのだろうかとか不安もありましたが、運動会では頼もしく感じられる場面もありました。本当に感謝の思いでいっぱいです。H

★運動会お疲れ様でした。先生方も本当に苦勞様でした。とても楽しく親子共々参加が出来ました。かけっこではまさかのアクシデントが2つも続き、最後は泣いてしまいました。その二つは、私がちゃんと足にあったシューズを見つけてあげられなかったことが悪かったですね。本当にかわいそうな思いをさせてしまいました。けど、最後までがんばってくれたあの姿は、ちよつと嬉しかったです。ハイアンフラも二年連続！昨年より数段上手になり、成長を感じました。またこれからは色々、積極的に子供に参加し、成長を感じながら楽しくいきたいと思えます！S

★運動会ではお世話になりました。息子は、運動会を楽しみにしていたので、楽しい一日を過ごしたようです。来年はいよいよ鼓笛隊があるので、息子は何をやるか悩んでいるようです。また来年も、息子の好きな私の作ったパンパクと春巻きを作って応援に行こうか楽しみです。T

★今年も笑いあり、感動ありの運動会でした。本当にありがとうございました。F

★運動会大変世話になり、ありがとうございました。本人なりのプレッシャーを思い心配になりましたが、本番ではどの役もしっかりとこなして、たくましく成長した姿に本当に感心しました。これまでの先生方の支援、あらためて深く感謝しております。"つき組"の子ども達(他の子たちももちろんですが)園での最後の運動会を立派にやりとげたこと、心から誇らしく思います。"一生の宝もの"の思い出になりましたね。D

★運動会ありがとうございました。晴れ姿を皆で見られて本当に良かったです。Y

★今年で最後の運動会は、とても楽しかったそうです。私が感動したのはやはり鼓笛隊です。6月から練習をはじめ、途中具合が悪くなり、長い期間保育園を休むことになり、本人もかなり心配していましたが、そんなことを感じさせない堂々とした演奏に、涙が出てしまいました。本人も終わった後から先生に、「がんばったね」の言葉に泣きそうになったそうです。運動会が全て終わった後一言「すっきりした。」と言っていました。小さいなりにプレッシャーを感じていたのでしょうか。ご指導していただいた先生方、本当にありがとうございました。本人にとつてもよい経験になったと思います。O

★運動会お世話になりました。子ども達の中では、いまだ興奮冷めやらぬという感じですが、鼓笛のまねをしたり、昨日フアミリークラスで「白くまちゃん」をやったことを楽しそうに話してくれました。折り紙でお弁当を作ったりと家で遊びも運動会の余韻を楽しんでいます。ありがとうございました。K

★運動会お世話様でした。がんばっていました！今年も「ハイアンフラ」が見れてとても良かったです。鼓笛隊も上手に吹いていました。一生懸命練習したんだなあという姿が伝わってきて、目頭が熱くなりました。保育園最後の運動会、私も娘もとても良い思い出になりました。ありがとうございました。K

◎ 11月の予定◎

日付	園の行事	職員の予定
3(月)	文化の日(休園)	
4(火)	合同礼拝	聖書研究(めぐみの会)
5(水)	食育体験キノコパーティー 子育てサークル(レインボーG)	職員会議
6(木)	小人さんの音楽会 バザーについての話し合い	キリスト教保育連盟代表者会 年長会議
7(金)		構造化会議
9(日)	親と子の集い(保連主催)	
10(月)	しゃりん梅訪問(ほし) 久米本先生指導	
11(火)		聖書研究(タラントの会)
12(水)	避難訓練 飯館分校体験学習 子育てサークル(プーさんG)	ケース会議
13(木)	ポップコーン	年少会議
14(金)	世代間交流 おはぎ作り	キリスト教保育連盟 宮城地区研修
17(月)	弁当の日	
18(火)	感謝訪問	園内研修
19(水)	しゃりん梅訪問(ほし) 子育てサークル(レインボーG)	マネージャー会議
20(木)	小人さんの音楽会	
21(金)	保護者会レクリエーション 木の実製作	
22(土)	保護者会レクリエーション こんにやくづくり	
23(日)	勤労感謝の日(休園)	
24(月)	振替休日	
25(火)	収穫感謝祭	
26(水)	食育体験シチュー作り 子育てサークル(プーさんG)	給食会議
27(木)	ポップコーン	
28(金)	久米本先生指導	
29(土)	せいあいまつり	
30(日)	アドベント	



感謝訪問 11/18(火)

日頃お世話になっている、身近に働く人たちに感謝の気持ちを表わし、働くことの大切さと社会のつながりを知ります。ファミリークラスの子どもたちが、手作りの品を持ってたずねます。

- なみ……原町自動車教習所、しゃりん梅
- ほし……原町第二小学校、東北電力
- つき……原町消防署、平田小児科医院、板倉歯科医院、森林管理署原町森林事務所



収穫感謝祭 11/25(火)

収穫の嬉しい時期、子どもたちと一緒に、神様の恵みに感謝をします。当日は、野菜や果物を持ち寄って、ご近所の一人暮らしの方々と共に喜びを分かち合って感謝します。持ち寄った野菜や果物は、次の日にシチューパーティーをして調理したり、乾物などにして給食で頂きます。ご家庭で収穫したもの、または、お手持ちの野菜、果物がありましたら、どちらか一品を前日、または当日の朝にもたせてください。

野菜や果物の持ち寄りに、ご協力をよろしく願います。

～感謝祭由来～

17世紀初め、イギリスで激しい迫害を受けたピューリタンの人々は、オランダに逃れ、信仰の自由を求めながら最後に英国人の先住民のインディアンしか住んでいないアメリカ大陸に移ろうとしました。

1960年、老朽船メイフラワー号に乗って、太平洋を渡り3ヶ月かかって上陸しました。上陸した、マサチューセッツ州では、厳寒と飢えのために乗員者の半分以上の人が死にました。春を迎え、近くに住むインディアンたちは親切に、種を分けてくれ、農耕の仕方を教えてくれました。秋になって、冬を越す十分な収穫を得ることができました。彼らはインディアンの友を招いて感謝の礼拝を捧げ食事を共にしました。

1963年、リンカーン大統領はこのことを記念して、11月第4週木曜日を国の祝日としたのが始まりです。

せいあいまつり(バザー) 11/29(土) am11:00～pm1:30

バザーを通して保育園の子ども、保護者、地域の方との交流を深めます。フードバザーでは、クラスでも出店します。

●各クラス保護者話し合い

11月6日(木) pm7:00～ 各保育室にて

※ 保護者の方はお集まりください。都合で欠席のときは担任にお申し出下さい。



午睡用布団の持ち帰り 11月14日(金)、11月28日(金)

洗濯や日光消毒、繕いなどをお願いします。

海をきれいにしましょう 11/16(日) pm1:00～2:30

萱浜海岸(原町区)でおこないます。(小雨決行)

冬を迎える前にゴミを拾って、海をきれいにします。

お子さんと一緒に、ご家族で参加してください。